

LE BEAUNE HANDBALL CHANGE D'IMAGE

Depuis décembre 2023 et sous l'impulsion d'un panel représentatif du club, le BEAUNE HANDBALL a mené une réflexion sur son identité. Le besoin de se structurer et l'envie de se moderniser ont mis en avant la nécessité de faire évoluer le logo.

Les attentes

L'objectif de cette nouvelle identité visuelle est de servir les ambitions majeures du club : promouvoir le handball en se positionnant comme un acteur socio-éducatif incontournable localement et renforcer le positionnement du club en faisant du handball le sport n°1 à BEAUNE.



Le nouveau logo

C'est donc naturellement que le mot BEAUNE prend la place centrale pour privilégier son enracinement au niveau du territoire. Le mot HANDBALL demeure par notre volonté de réaffirmer le nom et l'association : « BEAUNE HANDBALL ». Il est indispensable pour se distinguer des autres sports à BEAUNE et pour être identifié à l'extérieur dans le monde du HANDBALL.

Le ballon a été choisi comme allégorie. Il est en mouvement : symbole d'une dynamique dans laquelle le club souhaite inscrire son projet et son évolution.

Une grappe de raisin apparaît : à l'origine du vin, elle contribue à faire rayonner BEAUNE et accroître sa notoriété, comme chaque joueur contribue à faire rayonner le club.

Le vin (*wine en anglais*) est le symbole phare de la ville. Comme le vigneron (*winemaker en anglais*) travaille sa vigne et espère récolter le meilleur raisin possible, le BEAUNE HANDBALL souhaite former des joueurs pour bonifier ses équipes premières.

Pour renforcer le sentiment d'appartenance et cultiver notre identité, un joueur ou une joueuse du BEAUNE HANDBALL est désormais un *Winers*